

Llega una de las grandes citas del derecho sanitario

El 30 de marzo tendrán lugar en Madrid los **III Premios del Derecho Sanitario**, que anualmente entrega la Asociación Española de Derecho Sanitario (AEEDS). Esta cita, **una de las más importantes citas del sector**, reconoce trabajos de investigación sobre la justicia en el ámbito de la salud. Al acto de entrega, que tendrá lugar en la Real Academia de Medicina, acudirán algunas de las personalidades más destacadas del sector, entre otros el presidente de esa alta institución, **Joaquín Poch**; el consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid, **Jesús Sánchez Martos**; quien, junto con **Áurea Roldán Martín**, subsecretaria del Ministerio de Justicia, tendrá el encargo de hacer entrega del galardón, o **Diego Murillo Carrasco** y **Ricardo de Lorenzo**, presidentes, respectivamente, de la Fundación AMA y la Fundación De Lorenzo.